



Der erste Bürgermeister Hans Sienerth
lädt Sie alle herzlich ein zur

Bürgerversammlung

2022

**am Donnerstag,
den 01. Dezember
um 19 Uhr**

im Bürgerhaus, Schulstraße 27, 82064 Straßlach

Sollten Gemeindeglieder Bedenken haben, aufgrund der aktuellen Lage an der Bürgerversammlung teilzunehmen, können sie Anfragen und Anliegen im Vorfeld schriftlich einreichen.

Bitte teilen Sie uns Ihre Fragen bis zum
23. November 2022 an hauptverwaltung@strasslach.de mit.

Die Präsentation und der Ton werden live im Internet übertragen.
Der Link wird auf der gemeindlichen Homepage zu finden sein.

Es gelten die aktuellen Corona-Richtlinien für die
Bürgerversammlung.

Ich würde mich freuen, auch Sie zur
Bürgerversammlung persönlich
begrüßen zu dürfen.

Erster Bürgermeister

Gäste:

Landrat des Landkreises
München oder sein
Vertreter

Andreas Forster Erster
Polizeihauptkommissar
Grünwald

Rückfragen: per E-Mail bitte an: hauptverwaltung@strasslach.de